

Wir danken



für die grosse Anteilnahme während der kurzen Krankheit sowie für die vielen Zeichen der Verbundenheit, welche wir beim Abschied von unserem lieben Vater, Grossvater, Bruder, Schwiegervater, Götti und Onkel

## Paul Hänni

erfahren durften.

Wir danken von Herzen:

Herrn Pfarrer Walter Schlegel für die einfühlsamen Worte am Trauergottesdienst und dem Pflegepersonal des Seniorenzentrums Wiesengrund in Winterthur.

Für die Anteilnahme aller lieben Menschen an der Trauerfeier, allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die in stillen Gedanken immer bei Paul sein werden, bedanken wir uns herzlich.

Die schönen Blumenarrangements, Spenden und die vielen tröstenden Beileidskarten haben uns sehr gefreut.

Die Trauerfamilie